

更新された記録は、年度末の『記録更新判定会』で正式に認定されますので、あなたも森町ナンバーワンを目指して挑戦してください。

# 森町体協

# ギネスにチャレンジ!

## でたあ 25秒台 男子百足 中飯田町内会 2



25秒39

女子百足 29秒88



草ヶ谷を抜いた



三倉 園田



早朝の雨で心配された四日の住民体育祭で九つの新記録が生まれ、中でも中飯田町内会の男子は百足競走初の25秒台。二位の城北町内会(25秒52)にも大きな歓声がこだました。なお、天方地区はグラウンド不良で体育祭を中止。

とてつもない記録が出た飯田地区の体育祭で、中飯田町内会の女子も森町ナンバーワンに。

十四年度に『ギネスにチャレンジ!』種目を採用して、三年間女子の百足で一

位保持の草ヶ谷町内会(29秒94)を抜く偉業に、鈴木真美さんは「昨年の男性の記録より早かったのにはビックリした。男性と練習し、アドバイスをもらったのが勝因」と話してくれた。驚異的な記録を達成の榎原英二さ

んは「あれだけの団結を見せた中飯田なので当然の結果」と自信满满。そして「目指せV2を合言葉に、仕事の後、何回も練習したんだから」と優勝の秘訣を述べてくれた。

この記録を目標に、今、戦いが始まった。



玉入れ86個

一宮地区は、宮園小体育館での玉入れと順送球(3分22秒72)で米倉町内会が森町ナンバーワンを達成。山下忠徳さん(体協推進員)は「若手のまとまりが素晴らしい。青年・

## 二冠 米倉町内会

壮年区別なく飲みニューケーションを図り、全員のが発揮できた。また、乗松三穂子さん(同)も「まとまりのある町内会だから、今後もベストを尽くしたい」と語ってくれた。

今年の住民体育祭から玉入れ競技で使用する玉は、ボランティアグループ『つくしの会』から贈呈していただきました。ありがとうございました。

